

Jubelschreie über Schießleistung und knappe Ergebnisse beim Jedermannschießen

Vogtendorf – Der Schützenverein Vogtendorf hat wieder zum Jedermannschießen mit Tag der offenen Tür eingeladen. Jugendliche und Erwachsene konnten sich das Luftgewehrschießen zeigen und erklären lassen und dies in einem Wettkampf ausprobieren.

Für die Schüler bis zwölf Jahre stand die Disziplin Blasrohrschießen im Mittelpunkt. 34 Einzelschützen und zehn Mannschaften kämpften mit dem Luftgewehr um die begehrten Pokale je Altersklasse.

Zweiter Schützenmeister Uwe Koch begrüßte am Abend im Schützenhaus die Schützinnen und Schützen zur Siegerehrung mit Pokalübergabe.

Ein großer Dank galt dem Team des Schützenvereins, welches für einen reibungslosen Ablauf des Schießens sowie für die Bewirtung der Teilnehmer gesorgt hatte.

Folgend Ergebnisse wurden erzielt:

Einzel Schülerklasse:

1. Moritz Wich (75 Ringe),
2. Zóe Kummer (64 Ringe),
3. Tim Schützendorff (46 Ringe)

Einzel Jugendklasse:

1. Leni Jakob (68,9 Ringe)
2. Sabine Wellach (66,4 Ringe)
3. Lena Schubert (63,1 Ringe)

Einzel Schützenklasse:

1. Joachim Blinzler (77,2 Ringe + 213,9 T)
2. Jonathan Stumpf (77,2 Ringe + 216,6 T)
3. Kathrin Hofmann (75,3 Ringe)

Einzel Seniorenklasse:

1. Josef Barnickel (92,9 Ringe)
2. Claudia Blinzler (90,0 Ringe)
3. Karl-Heinz Pohl (88,9 Ringe)

Mannschaft Jugendklasse:

1. FFW Höfles mit den Schützen Antonia Bülling, Lena Schubert und Julius Bülling (155,5 Ringen)

Mannschaft Schützenklasse:

1. FFW Vogtendorf mit den Schützen Lea Blinzler, Jonathan Stumpf, Joachim Blinzler (236,0 Ringe)
2. Sportverein Höfles (202,5 Ringe)
3. FFW Höfles 1 (193,7 Ringe)

Mannschaft Seniorenklasse:

1. Cronacher Ausschusscompagnie II mit den Schützen Hanns Eydmann, Karl-Heinz Pohl und Andrea Trebes-Pohl (274,2 Ringe)
2. Cronacher Ausschusscompagnie I (262,0 Ringe)

Den besten Tiefschuss im gesamten Wettkampf gaben ab:

1. Tina Kummer (32,6 Teiler)
2. Andrea Trebes-Pohl (44,9 Teiler)
3. Stefanie Regel (52,5 Teiler)

Die besten drei Schützen erhielten jeweils eine Urkunde sowie der Gewinner in der jeweiligen Disziplin den Wanderpokal überreicht.



Die Pokalgewinner der Einzelschützen und ein Vertreter der Mannschaften mit 2. Schützenmeister Uwe Koch.